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ПН, 7 июня: утро +70, вечер +180,
ск. ветра - 1 м/с (С-З).

Погода в Богдановиче
СБ, 5 июня: утро +140, вечер +280,
ск. ветра - 2 м/с (Зап.).
ВС, 6 июня: утро +160, вечер +210,
ск. ветра - 2 м/с (С-З).
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А 28 мая генеральный директор ООО 
УК «УМЗ» А.Г. Чижов в сопровождении 
директора ООО «Жилье» В.А. Палицына, 
главного инженера этого предприятия Н.И. 
Черданцева и начальников ЖЭУ В.Ф. Ни-
колаенко и С.В. Мининой провел встречи с 
жильцами нескольких домов. На встречах 
проходило согласование объемов и видов 
работ по содержанию и текущему ремонту 
домов в 2010 году.

Первым на пути комиссии был восьмик-
вартирный дом N 20 на улице Мира. Жильцы 
его жаловались на протекание кровли, разру-
шение балконов и глубокий ухаб на углу дома 
в конце дворового проезда. После бурной, но 
короткой дискуссии было принято решение 
о ремонте кровли и балконов до 1 сентября 
текущего года. С тем условием, что владель-
цы балконов за свой счет установят над ними 
козырьки. Яму заровняют тоже.

С улицы Мира комиссия прошествовала 
на Советскую. Здесь была запланирована 
встреча с жильцами дома N 8, которых бес-
покоят сразу несколько проблем. Для начала 
была высказана просьба о подсыпке грунта 
на игровой детской площадке вокруг песоч-
ницы. Затем комиссией было внимательно 
осмотрено состояние тротуара у подъездов 
и принято решение о строительстве нового, 
который будет проложен, начиная с восточ-
ного торца дома.

Значительной проблемой для здешних 
обитателей является сквозной проезд 
автомобилей через их двор с улицы Пар-
тизанской на Советскую и Спортивную. За 
время присутствия комиссии через двор про-
катило несколько автомобилей, в том числе 
и грузовик. Управляющая компания пошла 
навстречу жильцам – проезд будет перекрыт 
при помощи дополнительно вкопанных в 
землю металлических труб большого диа-
метра. Будут поправлены и водосливы для 
того, чтобы дождевые потоки не стекали по 
стенам. Работы, не требующие больших 
финансовых и трудовых затрат, будут вы-
полнены «Жильем» в ближайшее время. 
Тротуаром займутся в июле, закончат его 
строительство к Дню города.

Больше всего народу на встречу с ко-
миссией собралось возле дома N 30 на 
улице Партизанской. Общение началось  

Идет подпИска 

Цена подписки -  
169 руб.  
(с доставкой  
до почтового 
 ящика)
на 2 полугодИе 2010 года

Отличная  газета!!!

«НС» готовитСя к юбилею
2 августа нашей газете исполнится 

65 лет. Мы предлагаем своим читате-
лям вместе подготовить юбилейный 
номер. в акции «Разбери «НС» по 
косточкам» принять участие может 
каждый. Читатель, сделавший самый 
детальный анализ газетных рубрик и 
публикаций, получит гонорар – 500 
рублей.

Коллектив редакции ждет писем о том, 
что нравится нашим читателям в газете, а 
что – нет. Ваши пожелания помогут из-
менить лицо газеты. Лучшие письма будут 
опубликованы в юбилейном номере.

Акция «Разбери «НС» по косточкам» 
продлится до 26 июля. 

РождеНий – больше, 
Разводов – меНьше

Цифры мая не могут не радовать. По 
данным отдела ЗАГС, за пятый месяц 
года в нашем районе родилось 63 малы-
ша, что на восемь больше аналогичного 
показателя 2009 года. Из жизни ушло 58 
человек. Таким же было число умерших 
в мае прошлого года.

Желающих в мае зарегистрировать 
свои отношения традиционно мень-
ше. Нынче не побоялись предрас-
судков семь пар, это на две меньше, 
чем было в мае 2009 года. Количество 
разводов существенно сократилось. 
В пятом месяце этого года расторг-
ли свои отношения 19 пар, что на 
11 меньше аналогичного показателя 
прошлого года.

детСкому отделеНию 
вРуЧили подаРки

По информации, предоставленной 
старшей медсестрой детского отде-
ления ЦРБ Е.А. Догадайло, 1 июня, в 
Международный день защиты детей, в 
отделение с подарками пришли пред-
ставители СКБ-банка. Они подарили 
отделению ходунки, предметы ухода, 
колготки, распашонки, а также фир-
менные воздушные шары. 

Медработники благодарят своих 
спонсоров за их чуткость и умение да-
рить праздник детям.

 в богдаНовиЧе СоСтоитСя 
пушкиНСкий маРафоН
6 июня, в 10 часов 30 минут, около 

ДиКЦ состоится ставший уже традици-
онным V Пушкинский марафон. В этот 
день все любители поэзии А.С. Пушкина 
смогут не только почитать и послушать 
его стихи, но и узнать много интерес-
ного о жизни великого поэта.

В случае, если будет дождливая по-
года, мероприятие состоится в фойе 
ДиКЦ. Как всегда, организатором этого 
праздника выступает музей имени Сте-
пана Щипачева.

В нынешнем году при переходе скота с 
зимнего рациона на летний резкого падения 
надоя не было. По мнению главного спе-
циалиста УСХиП Л.В. Мальцевой, это про-
изошло потому, что качество кормов нынче 
было более высоким, чем раньше, поэтому 
переход прошел более плавно.

На сегодня от одной фуражной коровы 
животноводы надаивают в среднем по 
17,2 кг молока. Такого надоя прежде у нас 
никогда не было – это на два кг больше, чем 
в прошлом году.

А. МихАйлов. 

Целью их является выявление нару-
шений муниципальных правовых актов 

Жить в городе станет удобней

27 мая управляющая компания 
«умз» проводила проверку вы-
полнения обслуживающими ор-
ганизациями планов по содержа-
нию и текущему ремонту жилья 
и благоустройству придомовых 
территорий за май. кроме того, 
намечались планы на июнь.

окончание на 4-й стр.

у нас рекордные надои
знай наших

надой от одной фуражной 
коровы

было в прошлом году (данные 
в килограммах)

«Имени Свердлова» 20,05 17,97
«Богдановичская АПК» 12,02 9,5
«БМК» 16,58 14,47
«Богданова Л.В.» 9,36 10,68
«Бровин В.В.» 11,57 11,8
«Аллахвердян М.Б.» 18,21 20,44
«Варданян А.А.» 19,47 18,0
«Степанов О.Н.» 14,02 11,98
По району 17,15 14,88

Сводка надоев молока в хозяйствах ГО Богданович на 1 июня 2010 года

5 июНя – вСемиРНый деНь охРаНы окРужающей 
СРеды, деНь эколога

нарушения - на каждом объекте

На сегодняшний день в хозяй-
ствах нашего го сформированы 
гурты кРС, скот выгоняется на 
пастбища в кх «ип богданова 
л.в.», «ип Степанов о.Н.», «ип 
бровин в.в.», «ип варданян 
а.а.», в ооо «богдановичская 
апк».

рейды

в апреле нынешнего года 
администрация нашего округа 
заключила договор с некоммер-
ческой организацией го богда-
нович «Станичное казачье обще-
ство Станица богдановичская» 
на проведение совместных со 
специалистом-экологом рейдов.

окончание на 3-й стр.

в сфере охраны окружающей среды, 
касающихся вопросов обращения с от-
ходами, правил использования водных 
объектов и других.

 Первый рейд состоялся 26 мая. 
В ходе него экологический патруль, в 
состав которого вошли ведущий спе-
циалист-эколог администрации Т.В. 
Есиневская и члены казачьего обще-
ства А.М. Пьянов, П.В. Митрофанов, 
А.И. Филиппенко и А.С. Полуяхтов, 
проверили шесть индивидуальных 
предпринимателей, занимающихся 
распиловкой и обработкой мрамора  

генеральный директор ооо ук «умз» а.г. Чижов сверяет объемы ремонтов с жиль-
цами дома № 30 на партизанской.

Фото А. КолосовА. 
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После заседания комиссии в админи-
страции городского округа Богданович 

была создана рабочая группа по урегу-
лированию трудового спора на БФЗ, в 
которую и вошла инициативная группа 
фарфористов.

С 17 мая, каждый понедельник, рабочая 
группа по урегулированию трудового спора 
на БФЗ под председательством главы ГО 
А.А. Быкова проводит свои заседания. На 
одном из последних начальник управления 
образования Н.Н. Чижова представила ин-
формацию по закупу посуды у заводчан для 
нужд учреждений образования. Таким обра-
зом администрация ГО Богданович помогает 
бывшим работникам ООО «Фарфорист» 

школам - посуда, заводчанам - деньги
ваЖно

как писала наша газета («НС» 
N 54 от 20 мая 2010 г.), 14 мая на 
антикризисной комиссии, где рас-
сматривался вопрос о ситуации на 
бфз, была избрана инициативная 
группа из числа заводчан. 

заменить деньгами выходное пособие, вы-
данное им посудой.

 С 1 апреля по 1 июня на сумму 331874 
рубля закуплено посуды для шести школ 
(NN 1, 2, 3, 4, 5, 9) и пяти детских садов 
района (NN 11, 15, 18, 27, 39). В част-
ности, в детский сад N 39 приобретено 
посуды на 81793 рубля, в школу N 5 – на 
50445 рублей, детсад N 15 – на 43349 
рублей, во вторую школу - на 38564, в 
первую - на сумму 31936 рублей и т.д. 
Всего выполнены условия заключенных 
договоров на закупку посуды с 23 работ-
никами БФЗ.

Заявки от образовательных учрежде-
ний выполнены пока не в полном объеме. 
Планируется приобрести посуду еще в 
девять образовательных учреждений на 
общую сумму 88367 рублей. Так, детский 
сад № 10 сделал заявку на приобретение 
посуды на сумму 18869 рублей, детсад  
№ 9 планирует приобрести посуду у быв-
ших работников ООО «Фарфорист» на 
сумму 14801 рубль. Посуда также необхо-
дима в детский сад № 28 (на 9990 рублей), 
в Троицкую школу (9855 рублей) и в другие 
образовательные учреждения района.

с. соболевА. 

Место нахождения: Россия, Свердловская об-
ласть, г. Богданович, ул. Гагарина, 2.

Форма проведения – собрание акционеров 
проводилось в форме совместного присутствия 
акционеров для обсуждения вопросов повестки 
дня и принятия решений по вопросам, постав-
ленным на голосование, с предварительным 
направлением (вручением) бюллетеней для 
голосования до проведения годового общего со-
брания акционеров.

Дата проведения собрания: 21  мая 2010 года.
Место проведения: Россия, Свердловская об-

ласть, г. Богданович, ул. Гагарина, 2, зал заседаний 
здания заводоуправления.

Повестка дня собрания:
1. Утверждение годового отчета Общества за 

2009 год.
2. Утверждение годовой бухгалтерской отчёт-

ности, в том числе отчётов о прибылях и убытках 
(счетов прибылей и убытков) Общества, по резуль-
татам работы за 2009 финансовый год.

3. Утверждение распределения прибыли Обще-
ства по результатам работы за 2009 финансовый 
год.

4. Утверждение аудитора Общества.
5. О выплате годовых дивидендов, размере 

годового дивиденда и форме его выплаты.
6. Избрание членов Совета директоров Обще-

ства.
7. Избрание членов Ревизионной комиссии 

Общества.
8. Провести дополнительный выпуск обыкно-

венных акций Богдановичского ОАО «Огнеупоры» 
в количестве 103517250 штук номинальной стои-
мостью каждой акции 1 (один) рубль.

Число голосов, которыми обладали лица, вклю-
чённые в список лиц, имевших право на участие 
в годовом общем собрании – 103517250 голосов 
(100 %). 

1. Утверждение годового отчета Общества 
за 2009 год.

Число голосов, которыми обладали лица, 
принявшие участие в общем собрании и го-
лосовании по первому вопросу повестки дня 
– 94295995 голосов, что составляет 91,09 % от 
общего числа голосов размещённых голосующих 
акций Общества. 

Кворум для принятия решения по данному во-
просу повестки дня имелся.

На голосование ставился проект решения во-
проса № 1 повестки дня: «Утвердить годовой отчет 
Общества за 2009 год».

Результаты голосования: 
«За» – отдано 94072995 голосов (99,76 %).
«Против» – отдано 37000 голосов (0,04 %).
«Воздержался» – отдано 9000 голосов (0,01 %).
Число голосов по данному вопросу повестки 

дня, которые не подсчитывались в связи с при-
знанием бюллетеней недействительными – 177000 
голосов (0,19 %).

Принято решение: Утвердить годовой отчёт 
Общества за 2009 год.

2. Утверждение годовой бухгалтерской от-
чётности, в том числе отчётов о прибылях и 
убытках (счетов прибылей и убытков) Обще-
ства, по результатам работы за 2009 финан-
совый год.

Число голосов, которыми обладали лица, 
принявшие участие в общем собрании и го-
лосовании по второму вопросу повестки дня 
– 94295995 голосов, что составляет 91,09 % от 
общего числа голосов размещённых голосующих 
акций Общества.

Кворум для принятия решения по данному во-
просу повестки дня имелся.

На голосование ставился проект решения 
вопроса № 2 повестки дня: «Утвердить годовую 
бухгалтерскую отчетность, в том числе отчёты о 
прибылях и убытках (счета прибылей и убытков) 
Общества по результатам работы за 2009 финан-
совый год».

Результаты голосования: 
«За» – отдано 94059215 голосов (99,75 %).
«Против» – отдано 37000 голосов (0,04 %).
«Воздержался» – отдано 38280 голосов (0,04 %).
Число голосов по данному вопросу повестки 

дня, которые не подсчитывались в связи с при-
знанием бюллетеней недействительными - 161500 
голосов (0,17 %).

отчёт об итогах голосования  
на годовом общем собрании акционеров Богдановичского оао «огнеупоры»

Принято решение: Утвердить годовую бух-
галтерскую отчётность, в том числе отчёты о 
прибылях и убытках (счета прибылей и убытков) 
Общества по результатам работы за 2009 фи-
нансовый год.

3.  Утверждение распределения прибыли 
Общества по результатам работы за 2009 фи-
нансовый год.

Число голосов, которыми обладали лица, при-
нявшие участие в общем собрании и голосовании 
по третьему вопросу повестки дня – 94295995 
голосов, что составляет 91,09 % от общего числа 
голосов размещённых голосующих акций Обще-
ства.

Кворум для принятия решения по данному во-
просу повестки дня имелся.

На голосование ставился проект решения во-
проса № 3 повестки дня: «Утвердить распределе-
ние прибыли Общества по результатам работы за 
2009 финансовый год».

Результаты голосования: 
«За» – отдано 94062995 голосов (99,75 %).
«Против» – отдано 37000 голосов (0,04 %).
«Воздержался» – отдано 34000 голосов (0,04 %).
Число голосов по данному вопросу повестки 

дня, которые не подсчитывались в связи с при-
знанием бюллетеней недействительными - 162000 
голосов (0,17 %).

Принято решение: Утвердить распределение 
прибыли Общества по результатам работы за 2009 
финансовый год.

4. Утверждение аудитора Общества.
Число голосов, которыми обладали лица, при-

нявшие участие в общем собрании и голосовании 
по четвёртому вопросу повестки дня – 94295995 
голосов, что составляет 91,09 % от общего числа 
голосов размещённых голосующих акций Обще-
ства.

Кворум для принятия решения по данному во-
просу повестки дня имелся.

На голосование ставился проект решения 
вопроса № 4 повестки дня собрания: «Утвердить 
аудитором общества на 2010 год аудиторскую 
фирму ООО «Агентство «Налоги и финансовое 
право».

Результаты голосования: 
«За» – отдано 94035215 голосов (99,72 %).
«Против» – отдано 37500 голосов (0,04 %).
«Воздержался» – отдано 61780 голосов (0,07 %).
Число голосов по данному вопросу повестки 

дня, которые не подсчитывались в связи с при-
знанием бюллетеней недействительными - 161500 
голосов (0,17 %).

Принято решение: Утвердить аудитором обще-
ства на 2010 год аудиторскую фирму ООО «Агент-
ство «Налоги и финансовое право».

5. О выплате годовых дивидендов, размере 
годового дивиденда и форме его выплаты.

Число голосов, которыми обладали лица, 
принявшие участие в собрании и голосовании по 
пятому вопросу повестки дня – 94295995 голосов, 
что составляет 91,09 % от общего числа голосов 
размещённых голосующих акций Общества.

Кворум для принятия решения по данному во-
просу повестки дня имелся.

На голосование ставился проект решения во-
проса № 5 повестки дня собрания: «Дивиденды за 
2009 год не выплачивать».

Результаты голосования: 
«За» – отдано 86242504 голоса (91,46 %).
«Против» – отдано 7637843 голоса (8,10 %).
«Воздержался» – отдано 212648 голосов (0,22 %).
Число голосов по данному вопросу повестки 

дня, которые не подсчитывались в связи с при-
знанием бюллетеней недействительными - 203000 
голосов (0,22 %).

Принято решение: Дивиденды за 2009 год не 
выплачивать.

6. Избрание членов Совета директоров 
Общества.

Число голосов, которыми обладали лица, при-
нявшие участие в общем собрании акционеров 
по данному вопросу повестки дня - 660071965 
голосов.

Кворум для принятия решения по данному во-
просу повестки дня имелся.

Выборы членов Совета директоров проводятся 
кумулятивным голосованием. При кумулятивном 
голосовании число голосов, принадлежащих 

каждому акционеру, умножаются на число лиц, 
которые должны быть избраны в Совет директоров 
Общества.

94295995 х 7 = 660071965 голосов.
Каждый акционер вправе отдать полученные 

таким образом голоса полностью за одного кан-
дидата или распределить их между двумя и более 
кандидатами. Сумма распределённых голосов 
между кандидатами в Совет директоров не должна 
превышать указанного в бюллетене количества 
голосов.

На голосование ставился проект решения во-
проса № 6 повестки дня собрания: «Избрать Совет 
директоров Богдановичского ОАО «Огнеупоры» 
в количестве семи человек из числа следующих 
кандидатов:

1. Абрамов Евгений Павлович.
2. Вяткин Александр Анатольевич.
3. Дронов Алексей Георгиевич.
4. Коптяев Алексей Николаевич.
5. Маурин Алексей Федорович.
6. Неволин Виталий Михайлович.
7. Юрков Алексей Вячеславович
Результаты голосования:
Число голосов “За”
1. Абрамов Евгений Павлович - 163469815 

голосов, 24,77 %.
2. Вяткин Александр Анатольевич - 83581362 

голоса, 12,66%.
3. Дронов Алексей Георгиевич - 71207750 

голосов, 10,79 %.
4. Коптяев Алексей Николаевич - 46379145 

голосов, 7,03 %.
5. Маурин Алексей Федорович - 106251185 

голосов, 16,09 %.
6. Неволин Виталий Михайлович - 123257454 

голоса, 18,67 %.
7. Юрков Алексей Вячеславович - 65539254 

голоса, 9,93 %.
Против всех кандидатов - 0 голосов, 0 %.
Воздержался по всем кандидатам - 10500 

голосов, 0 %.
Число голосов по данному вопросу повестки 

дня, которые не подсчитывались в связи с при-
знанием бюллетеней недействительными - 252000 
голосов, 0,04 %.

Число голосов по данному вопросу повестки 
дня, не отданных ни за один из вариантов голосо-
вания - 123500 голосов, 0,02 %.

Итого: 660071965 голосов, 100 %.
Принято решение: Избрать в Совет директоров 

Богдановичского ОАО «Огнеупоры» следующих 
лиц:

1. Абрамов Евгений Павлович.
2. Вяткин Александр Анатольевич.
3. Дронов Алексей Георгиевич.
4. Коптяев Алексей Николаевич.
5. Маурин Алексей Федорович.
6. Неволин Виталий Михайлович.
7. Юрков Алексей Вячеславович.
7. Избрание членов Ревизионной комиссии 

Общества.
Число голосов, которыми обладали лица, 

принявшие участие в годовом общем собрании 
акционеров и голосовании по седьмому во-
просу повестки дня (за исключением голосов, 
принадлежащих членам Совета директоров 
и иным лицам, занимающим должности в 
органах управления) – 50534678 голосов, что 
составляло 84,57 % от общего числа голосов 
размещенных голосующих акций общества, 
имеющих право участвовать в голосовании по 
данному вопросу.

Кворум для принятия решения по данному во-
просу повестки дня имелся.

На голосование ставился проект решения во-
проса № 7 повестки дня: «Избрать ревизионную 
комиссию Богдановичского ОАО «Огнеупоры» 
в количестве трех человек из числа следующих 
кандидатов:

1. Коваленко Наталья Валерьевна.
2. Колмакова Елена Валентиновна.
3. Фалеев Сергей Петрович.
Результаты голосования:
- по кандидату Коваленко Наталья Валерьевна.
«За» – отдано 50336398 голосов (99,61 %).
«Против» – отдано 9000 голосов (0,02 %).

«Воздержался» – отдано 33780 голосов (0,06 %).
Число голосов по данному вопросу повестки 

дня, которые не подсчитывались в связи с при-
знанием бюллетеней недействительными - 155500 
голосов (0,31 %).

- по кандидату Колмакова Елена Валенти-
новна:

«За» – отдано 50349178 голосов (99,63 %).
«Против» – отдано 21500 голосов (0,05 %).
«Воздержался» – отдано 16500 голосов (0,03 %).
Число голосов по данному вопросу повестки 

дня, которые не подсчитывались в связи с при-
знанием бюллетеней недействительными - 147500 
голосов (0,29 %).

- по кандидату Фалеев Сергей Петрович:
«За» – отдано 50268178 голосов (99,47 %).
«Против» – отдано 79500 голосов (0,16 %).
«Воздержался» – отдано 31500 голосов (0,06 %).
Число голосов по данному вопросу повестки 

дня, которые не подсчитывались в связи с при-
знанием бюллетеней недействительными - 155500 
голосов (0,31 %).

Принято решение: Избрать в ревизионную 
комиссию Богдановичского ОАО «Огнеупоры» 
следующих лиц:

1. Коваленко Наталья Валерьевна.
2. Колмакова Елена Валентиновна.
3. Фалеев Сергей Петрович.
8. Провести дополнительный выпуск 

обыкновенных акций Богдановичского ОАО 
«Огнеупоры» в количестве 103517250 штук 
номинальной стоимостью каждой акции 1 
(один) рубль.

Число голосов, которыми обладали лица, 
принявшие участие в собрании и голосовании 
по восьмому вопросу повестки дня – 94295995 
голосов, что составляет 91,09 % от общего 
числа голосов размещённых голосующих акций 
Общества.

Кворум для принятия решения по данному во-
просу повестки дня имелся.

На голосование ставился проект решения 
вопроса № 8 повестки дня собрания: «Провести 
дополнительный выпуск обыкновенных акций 
Богдановичского ОАО «Огнеупоры» в количестве 
103517250 штук номинальной стоимостью каждой 
акции 1 (один) рубль».

Результаты голосования: 
«За» – отдано 8115984 голоса (8,61 %).
«Против» – отдано 85098966 голосов (90,25 %).
«Воздержался» – отдано 924045 голосов (0,98 %).
Число голосов по данному вопросу повестки 

дня, которые не подсчитывались в связи с при-
знанием бюллетеней недействительными - 157000 
голосов (0,16 %).

Принято решение: Не проводить дополнитель-
ный выпуск обыкновенных акций Богдановичского 
ОАО «Огнеупоры» в количестве 103517250 штук 
номинальной стоимостью каждой акции 1 (один) 
рубль.

Итоги голосования оглашены на годовом общем 
собрании акционеров Богдановичского ОАО «Огне-
упоры» 21 мая 2010 года.

Функции счетной комиссии на годовом общем 
собрании акционеров 21 мая 2010 года выполняло 
открытое акционерное общество «Регистратор-
Капитал» (сокращенное наименование - ОАО 
«Регистратор-Капитал»).

Место нахождения Общества: Российская 
Федерация, 620027,  г. Екатеринбург, ул. Дзержин-
ского, д.2, к.27. Почтовый адрес: Российская Феде-
рация, 620041, г. Екатеринбург, пер. Трамвайный, 
д. 15, к. 102.

Дата составления протокола счетной комиссии 
об итогах голосования на годовом общем собрании 
акционеров Богдановичского ОАО «Огнеупоры» 
- 21 мая 2010 года.

Имена уполномоченных лиц ОАО «Регистра-
тор-Капитал», подводивших итоги голосования на 
общем собрании акционеров: 

Горинская Т. А.; 
Кочнева Н. В.; 
Мошкина Н.В. 
(приказ генерального директора ОАО «Реги-

стратор-Капитал» № 20/10 от 19 мая 2010 года).

На правах рекламы.
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Муниципальное образование
Долг на 

01.10.09г., 
млн руб.

Стоимость
потребленного 
газа за период 
отопительного 

сезона, млн руб.

Оплата
всего, млн

руб.

Долг  
на 17.05.10 г., 

млн руб.

Муниципальное образование г. Екатеринбург 126,27 910,96 602,83 434,40

г.Нижний Тагил 64,40 547,65 247,64 364,42
Кушвинский городской округ 52,22 218,82 66,45 204,59
Невьянский городской округ 76,12 105,44 9,37 172,19
Режевской городской округ 123,20 106,12 65,08 164,25
Горноуральский городской округ 113,03 55,17 17,46 150,75
Североуральский городской округ 50,25 242,34 143,57 149,02
Артёмовский городской округ 63,32 130,95 54,97 139,30
Новолялинский городской округ 75,50 90,27 31,37 134,41
Ивдельский городской округ 77,73 86,25 30,43 133,54
Новоуральский городской округ 14,96 210,36 113,35 111,96
Муниципальное образование г.Алапаевск 91,40 70,00 60,29 101,11
Городской округ Красноуральск 17,93 92,42 19,58 90,77
Муниципальное образование г.Ирбит 48,56 87,86 45,90 90,51
Асбестовский городской округ 11,28 210,33 141,56 80,05
Кировградский городской округ 17,52 63,23 2,16 78,60
Полевской городской округ 38,57 99,13 66,29 71,40
Серовский городской округ 11,99 124,78 71,66 65,11
Малышевский городской округ 34,18 49,10 21,58 61,71
Тавдинский городской округ 28,42 48,01 18,53 57,90
Белоярский городской округ 37,50 40,68 26,28 51,90
Городской округ Сухой Лог 9,48 101,59 59,21 51,87
Талицкий городской округ 17,89 44,16 14,22 47,83
Березовский городской округ 18,41 84,13 56,71 45,83
Туринский городской округ 17,11 30,73 8,24 39,60
Каменский городской округ 20,17 35,72 19,23 36,66
Городской округ Заречный 4,51 29,97 1,78 32,70

Городской округ Богданович 6,86 64,70 39,59 31,96
Городской округ Карпинск 5,79 61,12 36,31 30,59
Городской округ Пелым 11,99 12,35 0,30 24,04
Камышловский городской округ 12,76 36,97 26,04 23,68
Городской округ Дегтярск 1,73 40,55 18,77 23,51
Городской округ Первоуральск 5,81 48,45 31,75 22,52
Муниципальное образование Алапаевское 6,62 16,31 1,38 21,55
Городской округ Красноуфимск 1,96 59,77 40,74 20,99
Арамильский городской округ 0,74 34,78 14,73 20,78
Сысертский городской округ 8,36 57,34 47,50 18,19
Городской округ Ревда 10,54 84,45 77,82 17,17
Городской округ Верх-Нейвинский 6,13 17,01 8,42 14,72
Нижнесергинский муниципальный район 7,89 42,54 35,80 14,64
Байкаловский муниципальный район 4,38 9,45 1,40 12,42
Городской округ ЗАТО Свободный 2,06 34,99 26,09 10,96
Ачитский городской округ 0,41 12,64 3,13 9,92
Городской округ Верхняя Пышма 2,06 18,90 11,13 9,83
Волчанский городской округ 5,11 12,66 8,31 9,45
Городской округ Верхняя Тура 0,60 20,00 11,94 8,65
г.Каменск-Уральский 29,82 32,66 53,98 8,50
Городской округ Верхнее Дуброво 0,65 17,88 11,97 6,56
Нижнетуринский городской округ 6,40 21,43 22,27 5,57
Пышминский городской округ 0,15 11,82 7,35 4,63
Бисертский городской округ -0,04 11,42 6,87 4,51
Слободо-Туринский муниципальный район 0,11 3,45 0,65 2,91
Артинский городской округ 0,34 8,59 6,15 2,78
Городской округ Краснотурьинск 0,10 5,35 3,34 2,11
Красноуфимский округ 0,25 7,86 6,06 2,05
Тугулымский городской округ 0,05 3,75 2,46 1,33
Городской округ Нижняя Салда 0,01 0,86 0,53 0,34
Верхнесалдинский городской округ -0,36 3,91 3,51 0,05

В 2006 году несанкционированных на-
валов мусора было 21, в прошлом году 
- 16, в нынешнем при весеннем осмотре 
их обнаружено 13. В прошедшем году 
при ликвидации свалок было вывезено 
2200 кубометров мусора, что обошлось 
местному бюджету в 1,2 миллиона рублей. 
На 2010 год на эти цели предусмотрено на 
100 тысяч меньше.

В настоящее время МУП «Благо-
устройство» выполнило работы по вы-
возу навалов мусора в поселке Башарин-
ском, в районе улицы Рокицанской и на 
дороге, напрямую соединяющей Коменки 
с Сибирским трактом.

Помимо этого, в 2010 году глава ГО 
Богданович А.А. Быков принял решение о 
бесплатном вывозе населением небытового 
габаритного мусора на «Полигон» (городскую 
свалку). Человек, желающий избавиться от 
строительного мусора либо отходов, обра-
зовавшихся после очистки садового участка, 
должен обратиться в отдел благоустройства 
МУ «УМЗ» на первом этаже дома N 1-а на 
улице Гагарина. Мы выдадим ему талон на 
бесплатную передачу мусора на «Полигон». 
Хочу напомнить, что штрафы за засорение 
территории ГО Богданович никто не отменял. 
Обратитесь к нам за талоном и избавьтесь от 
мусора на законных основаниях. Контактный 
телефон – 2-29-96.

с. бАбовА, инженер  
по благоустройству МУ «УМЗ». 

в северном микрорайоне. На всех об-
следуемых территориях были выявлены 
нарушения решений Думы ГО Богданович 
№ 82 от 10 ноября 2005 года «О порядке 
обращения с отходами…» и № 81 от 10 но-
ября 2005 года «Об утверждении правил 
благоустройства, обеспечения санитарно-
го содержания территории…».

Каждому индивидуальному предпри-
нимателю экологический патруль вручил 
информационное письмо, где указаны 
все нарушения, которые в десятидневный 
срок необходимо устранить. В случае не-
выполнения предписаний все материалы 
на предпринимателей (в том числе ви-
деосъемка) будут направлены в органы, 
уполномоченные составлять протоколы 
об административных правонарушениях 
для наложения штрафа. В ходе последу-
ющих рейдов будет проверено, устранены 
ли нарушения.

Кроме того, во время экологического 
патрулирования было выявлено три наруше-
ния решения Думы ГО Богданович № 68 от 6 
октября 2005 года «О запрете заправки, мой-
ки и ремонта механических транспортных 
средств в зонах охраны водных объектов…». 
Проще говоря, экологический патруль об-
наружил три случая мойки машин на реке 
Кунаре. С владельцами автотранспорта 
были проведены беседы, а материалы на-
правлены в правоохранительные органы для 
вынесения соответствующего наказания. 
Нарушителям грозит штраф в размере от 
100 до 500 рублей.

Следующий рейд прошел 1 июня. В 
ходе него на территории бывшей базы 
РАЙПО, в деревне Быкова и на улице 
Рокицанской были обследованы пило-
рамы, мраморные, мебельные цеха и 
другие предприятия, в процессе дея-
тельности которых образуются отходы. 
Посещение предприятий носило в основ-

нарушения - на каждом объекте

В ряде городов на отопление жилого 
сектора работают заводские котельные, на 

других территориях еще велика доля уголь-
ных котельных. В Богдановичском ГО, кроме 
всего прочего, на снижение общего объема 
потребленного газа повлияла и планомерная 
работа по ликвидации центральных котель-
ных в сельской местности и переводу жилья 
и объектов соцкультбыта на автономное 
отопление.

Мы делаем много для экономного рас-
ходования энергоресурсов. Очень жаль, что 
не все жители нашей территории понимают 
и ценят это. Совокупный долг населения 

ГО Богданович за коммунальные услуги 
(квартплату), накопленный за последние 
годы, сегодня составляет 43 миллиона ру-
блей, что превышает задолженность пред-
приятий ЖКХ за потребленный газ. Этот 
пример иллюстрирует взаимозависимость 
всего населения, проживающего на одной 
территории. Не надо отвечать друг за друга 
и за всех сразу. Достаточно каждому быть 
ответственным только за себя, платить 
только за то, что потребил сам, и в выигрыше 
будут все. Накапливаемые годами долги за 

долг по квартплате больше долга за газ
на злоБу дня

из приведенной таблицы видно, 
что не только задолженность, но и 
объем потребленного газа в разных 
территориях различен. объясняет-
ся это множеством причин.

Информация о расчётах за природный газ предприятиями ЖКХ по муниципальным образованиям  
Свердловской области за период отопительного сезона 2009/2010 гг. (см. «ОГ» N 186-187 от 1.06.2010 г.)

окончание. Нач. на 1-й стр. ном информационный характер, так как 
встретиться с руководителями больше 
половины из них экологическому патрулю 
не удалось. Всем предпринимателям, у 
которых на момент рейда отсутствовали 
учредительные документы и документы, 
дающие право на данный вид деятель-
ности, необходимо в ближайшее время 
предоставить их по адресу: ул. Гагарина, 
20. Более подробную информацию можно 
узнать по телефону – 2-46-35. Как отмети-
ли участники патруля, встречаются среди 
обследованных объектов такие, у которых 
надлежащим образом оформлена  до-
кументация и территория содержится в 
чистоте.

Также в процессе рейда экологический 
патруль обнаружил несколько несанкцио-
нированных навалов мусора. Работу по вы-
явлению причин и виновников образования 
«свалок» участники рейда включили себе 
в планы.

Как добавила Т.В. Есиневская, нарушения 
муниципальных правовых актов необходимо 
выявлять, поэтому рейды будут проводить-
ся и впредь. Работа по пресечению мойки 
транспортных средств в зонах охраны во-
дных объектов также будет продолжена, о 
чем стоит помнить владельцам автотран-
спорта. 

с. МАхНевА.
Фото автора.

участники экологического патруля п.в. митрофанов и а.С. полуяхтов на пилораме на 
территории бывшей базы Райпо.

мусор вывозим 
бесплатно

актуально

Несанкционированные свал-
ки мусора являются постоянной 
проблемой богдановича и его 
окрестностей. ежегодно в местном 
бюджете выделяются немалые 
деньги на их ликвидацию.

потребленные услуги ЖКХ тяжким бреме-
нем ложатся не только на муниципальный 
бюджет, они сказываются на материальном 
благосостоянии около тысячи работников 
коммунальной сферы, на своевременном и 
качественном предоставлении услуг всем 
жителям муниципального образования, 
большинство из которых люди ответствен-
ные и добросовестные, и они не обязаны 
страдать из-за нерадивых соседей.

А. быКов,
Глава Го богданович. 
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футбол
28 мая на стадионе прошли областные 

соревнования по футболу на призы Па-
латы Представителей Законодательного 
Собрания Свердловской области по изби-
рательному округу N 3. На торжественном 
открытии турнира присутствовали пред-
седатель Палаты Представителей Л.В. Ба-
бушкина, председатель Думы ГО Богданович 
В.П. Гребенщиков и заместитель главы ГО 
Богданович по социальным вопросам В.Я. 
Бешлый.

В соревнованиях приняли участие семь 
детских команд из шести муниципальных 
образований. Победителем стала команда 
«Вектор» из нашего городского округа, она 
выступит в финальных играх.

дуатлоН
30 мая на спортивной базе «Березка» 

прошел I открытый дуатлон на призы главы 
ГО Богданович в рамках открытого чемпи-
оната Свердловской области по дуатлону. 
В соревнованиях приняли участие 90 спор-
тсменов из 10 городов и поселков Свердлов-
ской и Челябинской областей.

в. ТришевсКий,
начальник отдела ФКис. 

Сведения о заказчике: администрация городского округа Бог-
данович.

местонахождение: 623530, Свердловская обл., г. Богданович, 
ул. Советская, 3, 42.

Контактная информация: (34376) 246-15, bogd_econ@mail.ru.
Источник финансирования заказа: местный бюджет.
Вид работ: общестроительные работы по прокладке местных 

газопроводов.
Предмет контракта: открытый аукцион на право заключения 

муниципального контракта на выполнение работ по строительству 
газопровода по проекту: «Расширение сети наружных газопроводов 
пос.Полдневого Богдановичского района Свердловской области»; 
количество: 2,652 км.

Начальная (максимальная) цена контракта: 3571550,00 рублей.
место выполнения работ: 623530, Свердловская обл., Богдано-

вичский район, пос. Полдневой.
Срок, место и порядок предоставления документации об аук-

ционе: со дня официального опубликования извещения о проведении 
открытого аукциона до 10 часов 00 минут местного времени 28 июня 
2010 года по адресу: 623530, Свердловская обл., г. Богданович, ул. 
Советская, 3, каб. 34.

Размер, порядок и сроки внесения платы за предоставление 
аукционной документации: плата не установлена.

Официальный сайт, на котором размещена аукционная до-
кументация: http://zakupki.midural.ru/.

Дата и время окончания срока подачи заявок на участие в 
аукционе: 28 июня 2010 года, в 10:00 часов местного времени.

Дата и время, место проведения аукциона: 02 июля 2010 года, в 
10:00 часов местного времени, 623530, Свердловская обл., г. Богданович, 
ул. Советская, 3, каб. 42.

Преимущества, предоставляемые осуществляющим произ-
водство товаров, выполнение работ, оказание услуг учреждениям 
уголовно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: 
не предоставлены.

на повышенных тонах, но довольно скоро спор 
превратился в нормальную деловую дискус-
сию. В итоге были согласованы сроки ремонта 
всех пяти подъездов этого дома – в июне будет 
завершен ремонт в двух из них, в июле, августе 
и сентябре обслуживающая организация обя-
залась сдавать по одному подъезду. Кстати, 
от побелки здесь решено отказаться – окраска 
стен будет производиться водоэмульсионкой. 
Кроме того, в июне в подвальных помещениях 
дома будет произведена изоляция труб горя-
чего водоснабжения, что позволит повысить 
температуру воды, подающейся в квартиры. 
Подобная операция привела к повышению 
температуры воды в квартирах дома N 28 на 
Партизанской, смыкающегося торцом с домом 
N 30 (за что богдановичские остряки присвоили 
этим домам почетное название «китайская 
стена»).

Из работ, не требующих больших трудо-
вых затрат, намечено две – восстановление 
обветшавшей кирпичной облицовки стены 
на небольшом участке и укладка «лежачего 

график приема граждан и представителей  
организаций депутатами думы городского  

округа Богданович в июне 2010 года
место приема: г. Богданович, ул. Октябрьская, 15 
№  

по п\п Фамилия, имя, отчество депутата  Дата и время приема Приме-
чание

1. Парадеев Анатолий Витальевич 03.06. 2010 года,  с 16-00 до 18-00 часов
2. Пакулина Людмила Васильевна 10.06. 2010 года,  с 16-00 до 18-00 часов
3. Орехова Оксана Михайловна 17.06. 2010 года,  с 16-00 до 18-00 часов
4. Кузнецова Валентина Ивановна 24.06. 2010 года,  с 16-00 до 18-00 часов

полицейского» на въезде во двор со стороны 
улицы Кунавина.

Главной проблемой жильцов дома N 8 на 
той же славной улице Партизанской является 
плачевное состояние внутридворового про-
езда. После исследования этой ситуации, 
генеральным директором управляющей компа-
нии принято решение о строительстве нового 
асфальтобетонного тротуара, завершение 
которого запланировано к Дню города.

P.S. В помощь собственникам и нанимате-
лям многоквартирных домов на прошедшей не-
деле ООО УК «УМЗ» издало информационный 
бюллетень «Аудитор ЖКХ». На 45 страницах 
бюллетеня размещена масса полезной инфор-
мации, включающей контактные телефоны 
управляющей компании и обслуживающих 
организаций, выдержки из законодательных ак-
тов, регламентирующих деятельность предпри-
ятий ЖКХ, права и обязанности собственников 
жилья и планы работы на будущее.

«Аудитор ЖКХ» раздается в пунктах приема 
квартирной платы. Безвозмездно.

А. Колосов.

ооо УК «УМЗ» выра-
жает искренние соболез-
нования Корелиной Нине 
ивановне по поводу смерти 
ее отца Золотова ивана 
Николаевича.

4 июня 2010 года - 40 дней, 
как нет с нами отца и деда 
Максимова виктора Алек-
сандровича.
Как рано ты ушел,
Как горе бесконечно,
Но ты у нас в сердцах
Останешься навечно.

Все, кто знал и помнит Виктора Алексан-
дровича, помяните его в этот день вместе 
с нами.

Родные.
6 июня 2010 года испол-

нится 1 год, как нет с нами 
дорогой мамы, бабушки и 
прабабушки белоноговой 
светланы ильиничны.
Боль о тебе никогда 

не утихнет,
Нам не смириться с утратой такой.
Будешь всегда ты мысленно с нами,
Земля тебе пухом и вечный покой.

Просим всех, кто знал и помнит Светла-
ну Ильиничну, помянуть ее вместе с нами.

Дочь, внуки.

6 июня 2010 года испол-
нится 18 лет, как ушел из 
жизни горячо любимый 
нами человек боликов Ни-
колай сергеевич.

Просим всех, кто знал и 
помнит Николая Сергеевича, 

помянуть вместе с нами добрым словом. 
Вечная память и вечный покой.

Жена, дети, внуки.
8 июня исполнится 40 

дней, как ушел из жизни 
Кулезнев Анатолий Никола-
евич, уроженец д. Кашина.
Сколько невзгод выпало

 в жизни тебе.
Сколько предательства ты перенес.
Сколько болезней ты вынес жестоких.
Как ты боролся, как помогали мы, врачи 

и медсестры тебе.
Но сердце не вынесло.

Спи спокойно, Толенька наш, ты в памя-
ти нашей семьи остался порядочным чело-
веком. Помним, любим тебя и скорбим.

Люди добрые, вспомните в этот день 
Толю.

Раиса Васильевна, Ольга, Оксана.

Поздравляю дорогого внука лаур 
ивана сергеевича с 18-летием!
Пусть этот день, который ты встречаешь,
Счастливой датой в жизнь твою войдет,
И все хорошее, о чем мечтаешь,
Пусть сбудется и пусть придет.
Пусть в счастье распахнутся двери,
И все, что будет, прожито не зря.
Ты знай, в тебя я очень верю
И очень я люблю тебя.

Бабушка Нина.
Поздравляем дорогого Тарасова вик-

тора ивановича с законным шестидеся-
тилетним юбилеем и желаем здоровья и 
дальнейших успехов по жизни!

От сослуживцев К-Уральского.
Чемагина ольга владимировна! По-

здравляем вас с юбилеем!
Чтоб жить не тужить
До ста лет довелось,
Пусть сбудется все,
Что еще не сбылось.
Пусть будут морщинки, 
Но только от смеха.

8 июня, ДИКЦ 

большая  
распроДажа 

г. Москва
В ассортименте огромный выбор:

обувь - от 200 руб.
футболки - от 50 руб.

халаты - 150 руб.
полотенца - 50 руб.

пледы, пижамы и многое другое по самым низким ценам, 
а также постельное белье (г. Иваново)

Время работы - с 10:00 до 18:00.

Реклама

Продаю
свинину (мясная) 

под заказ (от 25 до 50 
кг). Телефон - 8-903-
083-79-80.

спк «колхоз имени свердлова»  
с 8 июня начинает обработку посевов  

у утреннее и вечернее время. 
пчеловодов просим соблюдать меры  

безопасности.

... станет удобней Пусть будут сединки,
Они - не беда,
И пусть же слезинки,
Но только от счастья,
Сопутствуют Вам везде и всегда!

Решетникова, Коптяевы, ермолаевы.
Поздравляем с юбилеем дорогого, 

любимого мужа, папу, дедушку Короби-
цина Александра Петровича!
Да разве не о чем мечтать,
Когда всего-то шестьдесят?
Не только опыт за спиной - 
Там крылья! Рано на покой!
Еще глаза так озорны,
Движенья плавности полны,
А если где-то и скрипит - 
У молодых и то болит!
Сегодня празднуешь число
С одним лишь ноликом всего,
Вот будет 100, поймешь тогда,
Что шестьдесят?
Да ерунда!

Жена, дочь, зять,  
внуки Вадим и Даниил.

выражаем сердечную благодарность родным и близким, 
соседям, сельчанам, знакомым, директору  Тыгишской школы и 
работникам столовой, всем, кто разделил с нами горечь утраты, 
поддержал нас и принял участие в похоронах нашего дорогого 
левенских ивана васильевича.

Родные.

извещение о проведении открытого аукциона

окончание. Нач. на 1-й стр.

наш «вектор» едет в область
сПорт

Реклама


